



## Universidad y empresa acercan desafíos a través de un certamen

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Usal ha convocado una nueva edición del certamen Desafío Universidad-Empresa con el objetivo de impulsar la participación de los investigadores universitarios en procesos de innovación abierta y transferencia de resultados, a través de nuevos proyectos de I+D+I conjuntos con empresas, según informó la institución docente.

Este concurso forma parte del Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad Empresa (Plan TCUE) 2015-2017, que vienen desarrollando la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León y las universidades de la región a través de sus Fundaciones Generales y oficinas de transferencia del conocimiento.

El objetivo es fomentar la realización de proyectos de I+D+i y consultoría por parte de organismos generadores de conocimiento de Castilla y León, fundamentalmente universidades, en colaboración con el tejido empresarial a partir de necesidades científico-tecnológicas identificadas, previa y directamente, desde el propio sector empresarial.

Las prioridades temáticas para estos proyectos son las identificadas en la RIS3, es decir, Agroalimentación y Recursos Naturales; Transporte, Automoción y Aeronáutica; Salud y Calidad de Vida; Patrimonio y Lengua Española; Tecnologías de la Información y Comunicación; y Energía y Sostenibilidad.